

11-6

DIRECCION FEDERAL DE SEGURIDAD.

SERVICIO NUMERO:

24

ASUNTO: Se informa en relación con el -  
MOVIMIENTO DE LIBERACION NACIONAL.

México, D. F., febrero 15 de 1964.

El dia de hoy, en los patios de la Secretaria de Educación Pública y frente a las oficinas del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Enseñanza, se estuvo distribuyendo por elementos no identificados, un suplemento de la Revista "Política" que contiene un artículo de MANUEL MARQUEZ PARDINAS, intitulado "DIAZ ORDAZ: LA GRAN RESPONSABILIDAD DEL PRESIDENTE LOPEZ MATEOS", del cual se transcriben a continuación los principales párrafos:

"Características desleznables todas que se comprueban cuando la fuerza organizada de más de 1.000,000 de trabajadores afiliados a la C.T.M. se usa mañosamente no para apoyar a una precandidatura siquiera lejanamente simpática a esa masa, sino para, en sentido contrario al interés de la clase obrera, ofrecer ese apoyo a quien quiera que sea el elegido, aún a quien como DIAZ ORDAZ representa la saña antiobrera con la sola condición del paralelo nombramiento ad-perpetuum del líder FIDEL VELÁZQUEZ, que durante tantos años ha mediatisado al sector de la clase trabajadora de la C.T.M., coactivamente inscrito en el P.R.I.".

"En tales condiciones es el Presidente de la República quien asume la responsabilidad de designar a los candidatos que postula el P.R.I. y de manera especial al candidato a sucederle.. La candidatura del Lic. DIAZ ORDAZ es impugnable por opuesta a las demandas e intereses progresistas del pueblo; porque es enemigo de una política democrática y más aún, de las reformas Revolucionarias que exige la estructura social y económica del País; porque es heredero del Avilacamachismo más oscurantista y aliado de última hora del Alemanismo voraz que en él, DIAZ ORDAZ cifra sus esperanzas de retorno y desquite y porque, como lo prueba el representante de los intereses políticos del clero católico... La gran responsabilidad de usted Sr. Presidente, está en que la determinación tomada está en juego la marcha revolucionaria del País hacia estas etapas superiores de vida social o su retroceso a épocas que por su esencial injusticia significan afrontar el grave riesgo de la discordia y la guerra civil que los mexicanos aspiran a liquidar para siempre. Porque DIAZ ORDAZ y su lastre político profesional e ideológico, significan la amenaza de la guerra civil y el colonaje respecto de los Estados Unidos".

Respetuosamente.  
EL CORONEL D. E. M.  
DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.

11-6-64-

MES/sub

MANUEL RANGEL ESCAMILLA.